

Am Donnerstag, den 08.11.18 fand unser alljährliches Martinsfest statt. Bereits am Morgen gab es ein leckeres Frühstück mit Martinsgänsen und die Kinder hörten anschließend die Martinslegende. Um 17:00 Uhr wurde es langsam dunkel und die Familien versammelten sich bei leiser Musik auf dem Pausenhof der Grundschule. Nach einem Gedicht von den Vorschulkindern ging unser Zug mit fröhlichen Liedern durch die Straßen von Weidhausen und St. Martin ritt auf seinem Pferd vorneweg. Wieder auf dem Pausenhof angekommen, spielten St. Martin (Sandra Rädlein) und der Bettler (Herr Friedrich) das Martinsstück für alle Familien vor. Im Anschluss teilten auch wir. Martinssemmeln, welche die Eltern vorher gebacken hatten, wurden gebrochen und mit dem Nebenmann geteilt. Die Mamas hatten ein riesiges Buffet vorbereitet, wo jeder einen Teil dazu beigetragen hat. Bei leiser Musik, Glühwein und selbstgemachten Kinderpunsch standen alle gemütlich noch eine Weile beisammen und haben einen tollen Tag ausklingen lassen. Wir möchten uns ganz herzlich bei Sandra bedanken! Danke, dass du dir immer wieder die Zeit nimmst und uns so toll unterstützt! Ein Umzug ohne dich und dein Pony ist nur halb so schön! Danke an Herrn Friedrich, der ohne zu zögern sofort die Rolle des Bettlers angenommen hat! Danke an alle Eltern, die so tatkräftig gebacken und vorbereitet haben. Danke natürlich auch an die Feuerwehr, die uns den Weg sicher abgesperrt hat! Ohne die Unterstützung von jedem Einzelnen wäre so ein tolles Fest nicht möglich. Wir freuen uns, über so viel Engagement.